

Servicio de Salud O'Higgins presenta avances del futuro Hospital de Rengo

El nuevo recinto contará con 235 camas, helipuerto, Servicio de Oncología y Hemodálisis.

En el marco de un Consejo Técnico Extraordinario realizado en el auditorio del Servicio de Salud O'Higgins (SSA), se presentó el avance del proyecto del futuro Hospital Dr. Ricardo Valenzuela Sáez, una iniciativa impulsada conjuntamente por las comunas de Rengo y por la comuna de la Microrregión de la Cuenca del Río Claro.

La actividad fue encabezada por la directora general del Servicio de Salud O'Higgins, Margarita Yeric Bravo, junto a su equipo directivo, así como la participación de la directora (s) del Hospital de Rengo, Dra. Valeria Olavarria, y miembros del equipo directivo local, jefatura de servicio, profesionales de enfermería y administrativos, conscientes en detalle los alcances de este proyecto de mejora de la infraestructura hospitalaria.

El nuevo establecimiento contará con una extensión de alta complejidad, con 235 camas, helipuerto, quirófanos, helipuerto, Servicio de Oncología y Hemodálisis, lo que permitirá que la atención sea significativa la atención de salud para la población del territorio.

Al respecto, la directora (s) del Hospital de Rengo de O'Higgins, Margarita Yeric Bravo, destacó la importancia de esta reunión para presentar el estado del proyecto y socializarlo con la comunidad: "Estamos muy contentos de que en el Hospital de Rengo presentar los avances de este anhelado proyecto, que es de gran impacto y alcances, e incorporarlos a la legislación, así como en algunos aspectos del diseño médico-arquitectónico. Durante el año pasado hemos trabajado partiendo estos avances e invitar a las autoridades y a las comunas de Rengo y de las comunas de la microrregión a conocer en terreno

"el diseño de su nuevo hospital, un sueño largamente esperado".

Por su parte, el director (s) de la comuna de Rengo, Dr. Ricardo Valenzuela Sáez, valoró el impacto que tendrá el nuevo hospital en la estructura tanto para los funcionarios como para los usuarios.

"Este proyecto es una tremenda oportunidad para mejorar la calidad de atención y de mayor calidad, ampliar nuestra cartera de servicios y mejorar la calidad de nuestra infraestructura. Hoy pudimos conocer avances concretos, con imágenes y videos que muestran claramente el crecimiento del hospital, pasando de 42 camas a 235 y tres a siete pabellones", indicó.

Asimismo, el director (s) de la subdirección (s) de Gestión del Capital de Infraestructura del Hospital de Rengo, Pedro Gómez, expresó su satisfacción tras la presentación de los avances más relevantes del proyecto: "Es lo que esperábamos: conocer avances concretos y realistas futuras. La infraestructura actual ya nos quedó pequeña y obsoleta, pero el diseño que tiene lo que será este nuevo hospital y los beneficios que traerá tanto para los funcionarios como para la comunidad".

Por su parte, el presidente (s) de FENATS Base Rengo, Pedro Gómez, manifestó que "este proyecto es un avance relevante para el territorio. "Este proyecto es de gran impacto para todos los funcionarios y para toda la población de la comuna, que es bien dimensionados y aunque existen limitaciones para realizar algunas mejoras, existe una gran oportunidad para mejorar las condiciones laborales y la atención que se entrega a la comunidad", comentó.



HOSTERIA EL RANCHO

\$45.000 por persona

Incluye 4 comidas del dia.
✓ Estacionamiento, ducha y baño privado.
✓ Agua caliente, wifi.

Camping \$20.000 por auto
✓ Incluye baño y ducha caliente.
✓ Al igual que sectores con sombra y estacionamiento incluido.

La tarifa cuesta \$10.000
la hora por persona.
¡Relaxate en nuestra tinao caliente!

CONTACTANOS:
Terrenos del Pisco -
Hosteria el Rancho
+56 9 5341 2660
+56 9 5517 9881
@hosterielrancho